
6年 5月 29日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

施 設 名：悠心彩中西・ホリデイ市原 

施設種類：グループホーム・小規模多機能ホーム 

会議開催日時：令和 6年 5月 11日 

開 催 場 所：悠心彩中西・ホリデイ市原 事務所内

出 席 者： 

（ 人 数 ）

 

利用者 0人 知見を有する者等 1人 

利用者家族 0人 地域包括支援センター職員 0人 

地域住民の代表 1人 益田市職員 1人 

その他（代表者、管理者、施設職員等） 4人 

 

 議題① グループホーム現況報告 

・入居者数 9名（男性 0名・女性 9名） ・平均年齢 87.3才  

・平均介護度 2.7 ・事故 6件 ヒヤリ 4件 

 

【活動状況】 

・消防訓練、ひな祭り、おやつ作り、ドライブ 

 

【今後の予定】 

・母の日、誕生日会、ドライブ 

 

議題② 小規模多機能ホーム現況報告 

・利用者の状況説明 ・平均介護度 1.8  

・事故 3件、ヒヤリ 1件 

 

【活動状況】 

・消防訓練、桜を見に散歩、テラスでの昼食、誕生日会 

 

【今後の予定】 

・母の日、誕生日会 



議題③ グループホーム「悠心彩・中西」外部評価報告…別紙にて報告 

・今回で外部評価の介護ネットが終了なので、次回から別の事業所での 

 外部評価となります。 

 

－ご意見・ご要望－ 

グループホーム 

・事故の多い方がおられますがどのような状態ですか。 

【回答】 

 歩行が難しく、女性職員の対応だと支えきれず尻もちをつく状態になります。 

 

・介護度が 1から 4 に上がると寝たきりになるのですか。 

【回答】 

 寝たきりではないのですが、対応が難しくなります。 

 

・ガウンは定期的に支給されるのですか。 

【回答】 

 定期的ではないのですが、これで支給されるのは終わりと思います。 

 

 

小規模多機能ホーム 

・事故報告で薬の重複が気になったのですが。 

【回答】 

 職員の申し送りできちんと理解、確認が出来ていなかった。 

 スタッフ研修を行い全員に周知させ、今後このようなことがないように注意

していかなければならない。 

 

・転倒される方はどのようにしていますか。 

【回答】 

 早めの対応をするしかないです。 

 

・利用者さんの写真を見ると笑顔でいいですね。 

【回答】 

 イベントごとなどスタッフも他の業務の中で利用者さんの写真を撮り作成し

ています。 

 

 

 

 



市職員より 

・4月のケアマネ職員退職後の次の方はどうなっていますか。 

【回答】 

 5月から来れており、変更届は提出済みです。 

 

 

自治会長より 

・自治会の総会で足が悪く歩くの大変と言われる方がおられて、歩道を歩いて

いる方がおられる時などドライバーの方に運転を気を付けてほしいです。 

【回答】 

 改めて周知させ、事故がないように注意していきます。 


